

金子商会はお客様に

三つのゼロをご提案

・在庫コスト ゼロ

・現場待ち時間 ゼロ

・現場の不満 ゼロ

がんばれ！

設備店さん

快適な暮らしは快適な現場作業から

営業時間 朝8時～夕方5時

月曜日～土曜日 祝日も営業中

祝日営業時間 朝8時～12時（午前中のみ）

（祝日の配達業務は行っておりません）

日曜日は休業日とさせていただきます。

郵便番号 751-0859

山口県下関市川中本町2-7

株式会社金子商会 金子義亮

電話番号

083-253-1138

ファックス

083-253-2243

eメール

info@kanekoshoukai.net

ホームページ

http://kanekoshoukai.net

10

2018年
月号



「her」（2013年公開）

そう遠くない未来のどこかの都市。妻と別居中の主人公セオドアは、対話型人 工知能オペレーションシステム（OS）『サマンサ』に心惹かれていきます。

監督はスパイク・ジョーンズ。『サマンサ』の声を演じているのはスカーレット・ヨハンソン。第86回アカデミー賞脚本賞を受賞しています。

PG12 指定なのでちょっとエッチな場面があり、娘といっしょに見るのはやめておいたほうが良さそうな映画でした-----

いつもお取引ありがとうございます。代表の金子です。季節も秋が終わりに近づき、肌寒くなってきたね。先日ビデオで「her・世界でひとつのかわい」いう映画を見ました。

近未来的な都市を舞台にした、ちょっと変わったラブロマンスです。物語の世界ではコンピューターは基本的に音声入力で、話すだけで文章を書いたり電子メールを送ったりすることができます。ある日、主人公の男性は自分の端末に新しいOSをインストールします。「サマンサ」という名前を持つたコンピューターはまるで感情を持つ本当の女性のようです。人生に寂しさを感じていた主人公は、どんどん「彼女」のことを好きになっていく、というようなストーリーです。そこで描かれる

未来の生活は、これからやつてくる未来を具体的に想像させるものでした。

二〇一八年現在の音声認識技術は、十年前と比較して相当進みました。映画のような世界が十年後には実現していくかもしれません。うちの娘たちは、なにか調べるときスマホに向かって「Hey Siri」○○について教えて」と普通に使っています。彼女たちが大人になるころには、人前で音声検索することの抵抗はなくなっているかもしれません。

今月四日にソフトバンクヒトヨタが共同記者会見で、自動運転車を使った移動サービス事業「モネ・テクノロジーズ株式会社」を共同で設立することを発表しました。

コネクティッドカー（インターネットに接続された自動車）のさらなる実用化、モビリティ「人やモノが移動す

の博多の屋台で焼き鳥やラーメンを食べたり、福岡の夜に家の近くを走っていました。また、大学生の頃、福岡

のラーメン屋さんで家の前までやつて来る屋台のラーメン屋さん」でした。自分が小学生の頃だったのでしょうか。チャルメラの音をならしながら屋台ラーメンが

思ひ浮かべたのは「自動運転車による新しい仕組みやサービスに対することがこの会社の目的のようですね。記者会見の模様を見て私が想定した新しい自動車サービスに対応したり、MaaSを

TOYOTA

モビリティ事業で共同出資会社「MONET Technologies」を設立

*MaaS=Mobility as a Service
車を所有せず、使いたいときだけお金を払って利用するサービスのこと。バスやタクシー、代行運転やレンタカー、カーシェアリングなどふくまれます。

メンを食べたのですが、そういうサービスが自動運転で自宅前にやってくるようなイメージです。

一方建設業界では、建設現場でGPSを利用した工事車両の自動運転をコマツなどがすでに実用化しています。また巨大な物流センターや工場施設でも、小型の自動運転システムが現在進行形で運用されています。

資材や雑材を搭載した無人運転車両が施工現場を巡回するような「移動倉庫サービス」が出てくるかもしれません。自動運転車の実用化は、まず倉庫内や企業敷地内などで行われるでしょう。公道での運用は法整備など考えると三〇年以上先になると考えられます。

情報技術の発達によつて自動車保険も「乗るときだけの時間を割り勘して支払う」というような技術が実用化されつつあります。走行データ連動型保険（急ブレーキを踏んだ回数やスピードを出しすぎていないか、ハンドリングや運動モードメントが荒く乱暴な運転をしていないかなどで保険料が変わる）も近々登場するでしょう。

また運転状況や渋滞情報などをネットワーク化して、効率的な駐車場案内を行うことも近々可能になります。例えば、週末の唐戸周辺では観光客の集中で渋滞がひどいことが悩みます。それを人工知能で渋滞予測し効率的に駐車場へ誘導を行ったり、駐車場から観光地まで自動運転車で送迎します。それを人工知能で渋滞を解消するということです。

大切なことは、どうな技術であれ、使う人や企業にとって十分なメリットがあり、納得できるだけのコストに抑えられないかぎり普及しないということです。



ないということです。技術改革が様々なサービスを組みあわせ、今まで見たことがないような全く新しいサービスが生まれてくるでしょう。

「そろそろ洗剤がなくなる」と思ったときに、たまたま家庭用洗剤の移動販売車が近くまで来ていたので注文した。というような現象がデータの解析や市況の予測によって可能になります。二十一世紀のハイパー御用聞きとでもいいましょうか、販売の仕組や手法が変わることでしおう。今まで「面倒だしコストが掛かる」と敬遠されていた

ものでは、生活の優先順位や経費配分は違つて当然です。「こうしたほうがもつと便利で安くできるよね」と考える人が一人なのか百人いるのかで、対応策も変わつてきます。

二〇一八年十月現在、下関市の人口は約二十五万九千人世帯数は約十一万六千世帯となっています。国立社会保障・人口問題研究所の推計では、二〇四〇年には二十万人を下回りさらに二〇六〇年に十五万人を下回るとされています。つまり二〇一〇年から五〇年で下関に住む人の数が半分になるということです。つまり「お客様の数が半分になつたらやつていけない」という店は廃業するしかな不下関がカーシェアリングなどといった地域になれば、生きていくしかない地域にならなければなりません。

そうまでして住む必要のない地域として過疎地になることを受け入れるのか、よく考えなければなりません。

今、起きているのは「人・モノが移動することの再定位」ですが、「そもそも移動する人がいない」地域で自動運転が必要なのか?という疑問



ソフトバンク・トヨタ自動車共同記者会見 撮影:ブレインティーラボ (2018/10/4)

	~2016年度	2017年度	2018年度	2019年度	2020年度	2021年度~
全体	黎明期			発展期		普及期
技術	<p>チャットボット用フレームワークの登場 ▲2016年3月マイクロソフトがSkype Bot Platformを発表</p> <p>チャットボット用サービスの登場 ▲2016年10月IBM MobileFirst for iOSを発表 ▲2016年11月マイクロソフトがAzure Bot Serviceのプレビュー版を提供開始</p>					
チャットプラットフォーム	<p>APIの開放 ▲2016年4月FacebookがMessenger Platformを発表</p> <p>APIの拡充 ▲2016年9月FacebookがMessenger Platform v1.2で決済機能を追加</p> <p>チャットボット間のAPIの標準化 ▲2016年10月LINEがBot APIをMessaging APIとして正式リリース</p> <p>マルチボット化の進展 ▲2016年9月グーグルがAlloをリリース ▲2016年12月Slackとグーグルが戦略的提携を発表</p>					

お知らせ

■ウォーターポンプ
プライヤー在庫中です。



水道工事には欠かせないプライヤーです。アンギラスともいいます。メーカーはヒットです。

■アルミスライドレンチ

常時 在庫中です



レンチ幅が16ミリ～68ミリに調整できます。軽量なアルミ合金製。ナットの傷つきを防ぐ樹脂カバー付トラップ管などの装飾衛生配管の各種ナット部に使用できるレンチです。

■アルミ水平器

常時 在庫中です

軽量なアルミ合金製の水平器です。400ミリと300

ミリの二種類を在庫しています。

■VP用差込みエルボ KL65・IKL65 在庫はじめました。



のんびり日記

今月も金子商会を「利用いたしました」。だいたいがどうぞ、ありがとうございます。もうすぐ十一月、そろそろ冬も近づいてきました。

この時期になりますと年末のことを考えるようになりますね。毎年のことですが年を重ねるごとに一年の過ぎるのが本当に早くなっています。はやいものでうちの長女も中学三年生、いわゆる「受験生」という立場です。先日塾の模試の結果が知られました。志望校の合格判定結果が、そうとう悪かったので、のんびりと構えていた彼女も、ようやく尻に火がついたようです。本人も危機感と言ふか、「このままではまずい」という「とがようやく実感を伴ってきて試験が終わる

それから某バルブメーカーの取扱店の会合で福岡に旅行に行きました。二十年ぶりぐらいために、太宰府天満宮と柳川観光でした。以前行つたときどんな感じじだったのかほとんど覚えていませんが、新鮮な気がしましたので、いろいろと変わったのだろうなと思いま

す。太宰府天満宮では池の水が抜かれてい、調べてみたら某テレビ番組の企画で五月頃近くの別の池の水を抜いたみたいでした。それに合わせてなのか、境内の池の水も抜いたみたいですね。

金子義亮



アロンのVP用差込みエルボです。接手タイプとパイプ挿入タイプを在庫しています。

ここでは弊社で常時在庫している部材や新商品・お取り寄せ資材などの情報を紹介しています。在庫ご希望の品物がございましたらご連絡ください。

